

# 企業 紹介

## 顧客満足が企業の社会貢献の源



### 株式会社 アイム

代表取締役 朝倉 富征

わが社は昭和49年7月に創業し、昭和51年2月に法人化、平成7年7月に現社名、組織に変更し現在に至っています。

創業以来、「地域、社会への貢献」の精神と「会社、社員の成り立ち」を第一に、常に顧客満足を掲げて技術者集団としての研鑽を積みながら歩んでまいりました。

現下の厳しい経済状況の中で本格的な政権交代がなされましたが、その将来に大きな影響を受けることは、避けられないことでしょう。無駄や非効率を適切に排除する目線を持つことが大事な時代ですが、また、余裕やハンドルの遊びがごとく無駄も見逃してはならない人生のアイテムではないでしょうか。効率一辺倒では喜びや、楽しさは生まれてこないでしょう。公共事業（社会資本整備）に携わる者として厳しく見据えていかななくてはなりません。

せん。パイは引き続き小さくなっていくことでしょうが、しかし今だからこそ、一層に技術の向上を図り、顧客満足を追求していくことが必要なのだと思います。

地方における建設関連産業に自信を持ち、地域を担う創造性豊かで、協調性に富んだ人材の育成を行うと共に、時代の変化に対応する企業としてこの大きな波を乗り越えていきたいと思っています。



株式会社 アイム 本社